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Все эти творческие люди с активной 
гражданской позицией сохраняют бод-
рость и силу духа, и это несмотря на 
проблемы со здоровьем и жизненные не-
взгоды.  

И тем не менее, первым выступа-
ющим был главный врач ЦРБ  Андрей 
Геннадьевич  Басов. Ведь повсеместно 
одним из самых актуальных вопросов в 
глубинке является работа центральной 
районной больницы.  Кроме того пожи-
лых людей очень интересует как полу-
чить  группу инвалидности и льготные 
лекарства.

Главный врач доложил присутствую-
щим, что штат сотрудников у них практи-
чески укомплектован медицинским пер-
соналом всех категорий. Правда многие 
специалисты находятся сейчас в дек-
ретном отпуске, но скоро должны выйти 
на работу.  Тогда и решится проблема с 
врачами.  И если десять лет назад  Лы-
сково занимало среди сельских районов  
19-е место в области по укомплектован-
ности  ЦРБ старшим медперсоналом, 
то сейчас  больница по этому показате-
лю на 2-м месте после Павлово. В этом 
году на работу принято 6 специалистов 
с высшим медицинским  образованием.  
В целом же коллектив медиков доволь-
но молодой. Средний возраст – 42 года. 
Хотя нагрузка на врачей и в самом деле 
большая. Во время приема  нужно осмот- 
реть и назначить лечение от 20 до 40 па-
циентам, а зачастую и более.   

Формирование комфортной среды 
обитания для маломобильных граж-
дан и благоустройство общественных 
пространств – эти темы прозвучали в 

Великой Отечественной войне и о куль-
турно-массовой  работе.

Помнить о своих близких, ухажи-
вать за могилами наших защитников 
Родины, отцов, дедов и прадедов – это 
святая обязанность каждого из нас. Ве-
ликий советский полководец, маршал 
Константин Рокоссовский всегда под-
чёркивал: «Нельзя научиться любить 
живых, если не умеешь хранить память 
об умерших».  Вот и мы, бывая на клад-
бищах, часто замечаем на памятниках 
облезшую краску, неухоженные оградки, 
заросшие травой могилы… О практике 
работы учительской первичной органи-
зации ВОИ по уходу за могилами умер-
ших учителей школы №3 рассказал 
председатель первички, член президи-
ума РО ВОИ Лев Михайлович Михеев. 
В течении ряда лет они совместно с 
волонтёрами организаций «Вариант» 
и «Вертикаль» занимались этим благо-
родным патриотическим делом. Вете-
раны-педагоги школы, многочисленные 
родственники выразили всем неравно-
душным людям глубокую благодарность 
за это благое дело через газету «При-
волжская правда». Как хорошо, если бы 
этот замечательный почин подхватили и 
в других наших городах и деревнях об-
ласти перед славным юбилеем Победы.

Нина ВОРОбьЕВА, 
член президиума  Лысковской 

районной организации ВОИ

Решаем сообща
В  Лыскове  прошёл осенний пленум районного общества 
ВОИ.  В актовом зале администрации собрались председа-
тели первичных организации и члены актива во главе с пред-
седателем РО ВОИ  Евгением Ивановичем Афониным. В чис-
ле приглашенных были  ветераны труда и участники Великой 
Отечественной войны.

выступлении управляющей делами 
городской администрации Елены Ва-
лентиновны Городничьевой.  Обсужде-
ние ее выступления обернулось  очень 
интересной и полезной дискуссией,  
деловому завершению которой поспо-
собствовали волонтёры, работавшие 
в зале.  Так, совместными усилиями 
присутствующих были выбраны  зоны, 
которые необходимо облагородить. 
Тридцать человек, например,  проголо-
совали за парк. Его нужно привести в 
порядок в первую очередь. 

Затем на вопросы присутствую-
щих ответила  руководитель бюро ме-
дико-социальной экспертизы  Лариса 
Александровна Грачева. Она  позна-
комила присутствующих  с практикой 
работы этой важной службы в Лысков-
ском районе. 

О профилактике правопорядка со 
стороны районного управления внут- 
ренних дел, борьбе с мошенниче-
ством, работе участковых инспекто-
ров  с населением доложил замести-
тель начальника  полиции по охране 
общественного порядка Анатолий Ан-
дреевич Краснов. Он дал  полезные 
советы, как не попасться «на удочку» 
мошенникам.

Руководитель управления со-
циальной защиты населения  Юлия 
Сергеевна Герасимова подробно рас-
сказала о делах своей службы. Лы-
сковские инвалиды с удовольствием 
отдыхают в санаториях «Красный 
Яр», «Пушкино», в реабилитацион-
ном центре для инвалидов в рабочем 
поселке Пильна.  Ведется работа с 

детьми – инвалидами. Действуют про-
екты  «Одаренные дети», «Путь к успе-
ху», проходят новогодние елки в центре 
«Рассвет». 

Взрослое население отдыхает в 
центре социальной защиты. Здесь про-
водится медицинское обслуживание, 
есть тренажерный зал. Проходят экс-
курсии, занятия кружков  по интересам: 
вязание, шитье, оригами. Люди в досу-
говые центры ходят всегда с удоволь-
ствием. Развиваются творчески, совер-
шенствуют своё мастерство в народном 
творчестве.

Председатель районной организа-
ции Евгений Иванович Афонин сооб-
щил активу ВОИ о проделанной работе 
за прошедший период и об особеннос- 
тях предстоящей отчетно-выборной 
кампании. Рассказал и о подготовке к 
декаде инвалидов. Был рассмотрен воп- 
рос об утверждении норм представи-
тельства на районную конференцию.

К хорошей новости можно отнести 
создание новых первичек, которые воз-
главили достойные люди, известные 
лысковчанам по своим делам. Деле-
гатов пленума проинформировали  о 
проведении районной и межрайонной 
спартакиад, репертуаре ансамбля «Се-
динка» и других предстоящих меропри-
ятиях.

Также была заслушана информа-
ция о подготовке к 75-летию Победы в 

Приезжайте ещё, 
не пожалеете!

Как часто случается в жиз-
ни, первое впечатление всегда 
знаковое. Оно, зачастую, скла-
дывается из обычного телефон-
ного разговора. А до приезда в 
«Эдельвейс» мне раза два при-
ходилось звонить в службу ре-
ализации путёвок. И запомнил-

Именно эти слова мне не раз доводилось слы-
шать и от обслуживающего персонала, да и от 
самих отдыхающих, – людей, приехавших сюда 
подлечиться и набраться сил во время пребыва-
ния в пансионате «Эдельвейс». Честно признать-
ся, прежде не доводилось бывать в отпуске на 
Черноморском курорте и сравнивать не с чем. Но 
постараюсь быть предельно объективным. И нач-
ну своё повествование, как говорят театралы, «с 
вешалки», а в данном случае, со службы реали-
зации путёвок. 

ся своим позитивом разговор 
с главным специалистом этого 
хлопотливого хозяйства Ириной 
Борисовной.

И вновь  было приятно убе-
диться в этом при заселении в 
номер. Всё происходило с вни-
манием и заботой. Это было их 

фирменным стилем – такое тёп-
лое радушие и вежливый обхо-
дительный приём при встрече 
каждого. Да это и понятно. Ведь 
к обслуживаемому контингенту, 
а это в основном люди почтен-
ные и достойные, многие уже 
серебряного возраста, – требу-
ется особое внимание, чуткость 
и забота.

Теперь буквально несколь-
ко слов об «Эдельвейсе». Пан-
сионат очень компактный и 
удобный, утопающий в вековой 
хвойной рощице. Состоит из 
комфортабельного двухэтажно-
го корпуса с одно- и двухмест-
ными номерами изолирован-
ного и блочного типа и шести 
коттеджей семейных, со всеми 
удобствами 1,2,3 комнатны-
ми номерами. Для инвалидов 
предусмотрены пандусы. Есть 
своя удобная столовая с 3-х 
разовым питанием и специаль-
но предусмотренными диетиче-
скими блюдами.

Дорога от главного корпуса 
до пляжа занимает не более 
двух минут. Администрация по-
заботилась о том, чтобы отдых 
на пляже был доступен всем, 
включая инвалидов. Для этого 
на лестничном спуске к морю 
вмонтирован подъёмник для 
инвалидных колясок. Установ-
лен специальная "купалка" для 

погружения в воду и поднятия 
на пирс людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья. 
Таких удобных подъёмных ме-
ханизмов для инвалидов-коля-
сочников не сыскать ни на од-
ном из курортов черноморского 
побережья Геленджикской бух-
ты. Оборудован пляж соляри-
ем, постом спасателей и медка-
бинетом.

Профилакторий ждёт сво-
их дорогих гостей, членов ВОИ 
круглогодично. Поправить здо-
ровье одновременно здесь мо-
гут до 100 человек. Для макси-
мального комфорта и уюта всё 
продумано. В сравнительно не-
высокую стоимость проживания 
входят многие лечебные проце-
дуры: лечебный массаж, аро-
матерапия, фитнесчай, спелео-
терапия, лечебная физкультура 
и многие процедуры физиоте-
рапии, даже банный комплекс... 
Принимают больных с заболе-
ваниями сердечно-сосудистой и 
эндокринной системы, нервны-
ми расстройствами, болезнями 
органов дыхания и опорно-дви-
гательными заболеваниями. Ус-
луги оказывает очень профес-

сиональный, внимательный и 
заботливый персонал. Главная 
медсестра Наталья Мазурина, 
проработавшая в этой здравни-
це более 30 лет, главный врач  
Евгений Тищенко, массажисты 
Игорь Берг и Михаил Жиров, 
инструктор Вера Борисенко и 
другие. Все они – очень про-
фессиональная слаженная ко-
манда.

Поистине золотым фондом 
«Эдельвейса» конечно же яв-
ляются люди. А на снимке вы 
видите тех, кто вот уже многие 
годы осуществляет руководство 
пансионатом. Слева направо 
Ирина Соколова (кадры), Ири-
на Хорошоженова (бронирова-
ние), Светлана Сызранова (зам. 
директора по АХЧ), Михаил 
Карпенко (управляющий), Оль-
га Шигида (главный бухгалтер), 
Ольга Пильщукова (старший 
администратор). Благодаря их 
труду и стараниям удаётся под-
держивать образцовую чистоту 
и порядок, создавать хорошее 
настроение отдыхающим и за-
ботиться о нашем с вами здо-
ровье.

Владимир СЕРЁГИН

По вопросам бронирования путёвок  обращаться 
по телефону: 8-8 6141 3-30-04,

e-mail: edelveys-23@mail.ru


